Chanson



François Vé avait fait le tour du monde, et ramené un disque de ses pérégrinations. Il réduit son

périmètre et fait le tour de Suisse, au propre comme au figuré: «Helvetica» s'accueille comme un excellent album joué très acoustique et chanté dans les quatre langues nationales. Ambiances feutrées, confortables, parfois pop, que le chanteur va interpréter solo dans les villes du pays, porté par son «vélo cargo» et alimenté par sa sonorisation via panneaux solaires. Dommage que Vé ne puisse pas emporter les arrangements somptueux de Christophe Calpini, tout en cordes, rehaussant s'il le fallait le talent du Lausannois trop peu médiatique. Il vernit sa 18 (20 h 30) et di 19 mai (17 h) à la maison de Quartier Sous-Gare de Lausanne, fb

«Helvetica» François Vé **La Balustrade**